

**GIDY** ■ L'inauguration s'est déroulée samedi

# Le complexe Olympe de Gougues

Cette nouvelle école a une capacité de six classes pour la maternelle et de huit pour la primaire. Le coût de l'opération est de 6,26 millions.

Samedi a eu lieu l'inauguration du complexe scolaire Olympe-de-Gougues. Benoît Perdereau, le maire, aidé de Pauline Martin, conseillère départementale, a coupé le ruban tricolore. L'atelier orchestre et l'harmonie de Gidy ont joué quelques morceaux.

Le maire a pris la parole pour dire qu'un tel complexe, avec cantine et périscolaire, est un grand événement pour un village de 2.000 habitants. Il a expliqué l'histoire de l'école à Gidy qui a commencé en 1903, avec trois classes. Aujourd'hui, c'est un complexe avec six classes pour la maternelle et huit pour les primaires.

Le public a découvert la façon dont le projet a été monté. Le coût était estimé à 5,63 millions d'euros. Actuellement, il s'élève à 6,26 millions.

La mairie a jeté son dé-



**PARTICIPANTS.** Deux élèves de CM2 ont apporté le ciseau pour couper le ruban.

volu sur Olympe de Gougues, une femme qui se battit pour les droits des femmes.

Après avoir été interpellé par quelques élèves de CM2 (« Alors, M. le maire, nous ne fréquenterons pas

la nouvelle école avant le collège ? »), Benoît Perdereau et son équipe ont décidé d'ouvrir l'établissement après les vacances de Pâques.

Benoît Perdereau a souligné, comme le sénateur

Jean-Pierre Sueur, qu'une école coûte moins cher qu'une prison. Il a ajouté que l'instruction était importante, comme le dit le poète Victor Hugo, qui a été cité à plusieurs reprises lors de cette cérémonie. ■